

Die Stadtverordnetenversammlung - Ausschuss für Soziales -

Punkt 18 der öffentlichen Sitzung am 27. Februar 2008

Vorlagen-Nr. 08-A-16-0001

Bericht des Sozialdezernenten

Protokollnotiz Nr. 0047

Stadtrat Goßmann teilt mit, dass nach dem Urteil des Bundesverfassungsgerichtes zur verfassungsrechtlichen Unrechtmäßigkeit der Arbeitsgemeinschaften, eine neue Diskussion um die Optionskommunen sowie neue Trägermodelle und Organisationsformen beginnen wird.

Frau Stadtverordnetenvorsteherin mit der Bitte um Kenntnisnahme und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .03.2008

Diers

Vorsitzender

Die Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden, .03.2008

Dem Magistrat mit der Bitte um Kenntnisnahme und weitere Veranlassung

Thiels

Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat Wiesbaden, .03.2008

- 16 -

Dezernat VI

mit der Bitte um Kenntnisnahme Dr. Müller

Oberbürgermeister